

Schul Olympics – Oberstufenmeisterschaft VOLLEYBALL 2017

Am 14.03.2017 fand in der Blue Box (HIB Liebenau) in Graz das **steirische Volleyball Oberstufenfinale** statt, für das sich nach klaren Vorrundensiegen sowohl das Mädchen- als auch das Burschenteam des Gymnasiums Hartberg qualifizieren konnten. In den Halbfinalpartien konnte auf Burschenseite das Team aus Weiz klar mit 2:0 Sätzen bezwungen werden, die Mädchen setzten sich eindrucksvoll gegen die Heimmannschaft HIB Liebenau durch. Im Finale warteten auf Magdalena Zach und Co. die Eisenerzerinnen, wobei letztere in einem spannenden Spiel knapp mit 2:1 die Oberhand behielten. Die Jungs rund um Kapitän Lukas Gutmann trafen im Endspiel auf das LFZ Raumberg-Gumpenstein und nutzten die Erfahrungen zahlreicher Partien aus der zweiten österreichischen Bundesliga, um als Sieger vom Platz zu gehen und sich somit den LANDESMEISTERTITEL zu sichern.



Mädchen- und Burschenteam mit den Coaches Nicole Scharf und Paul Fuchs